

Gemeinsame Stellungnahme des Elternbeirats Kindergarten Westheim, des Bürgermeisters und der Verwaltung

Bürgermeister und Verwaltung stehen in engem und vertrauensvollem Austausch mit dem Elternbeirat des Westheimer Kindergartens und haben in einem persönlichen Gespräch vereinbart, sich nicht an rein politisch motivierten Diskussionen zu beteiligen. Es geht ausschließlich darum, eine zügige und vernünftige Lösung für die Kinder zu finden.

Bürgermeister und Kämmerer betonen, dass eine Umsetzung des Kaufs aufgrund vorliegender Beschlusslage derzeit nicht zu verantworten ist. Fehlende notwendige Gutachten werden umgehend beauftragt und gleichzeitig wird eine weitere mögliche Variante, welche einen Neubau auf einem anderen Grundstück bzw. auch auf dem aktuellen Grundstück des Kindergartens vorsieht, ausgearbeitet. Ohne diese Maßnahmen sprechen aktuell wirtschaftliche und insbesondere förderrechtliche Gründe eindeutig dagegen, den Kauf zu vollziehen.



(Bild aus Google Maps)